

## DIARIO DE

## BARCELONA,



Del Martes 12 de

Enero de 1802.

*San Victoriano, Abad. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia del Real Monasterio de Santa Maria de Junqueras, Señoras del Hábito de Santiago: se reserva á las cinco.*

Sale el sol á las 7 h. 19 m. ; y se pone á las 4 h. 41 m. Hoy es el 9 de la luna : sale á las 11 h. 45 m. de la mañana ; y se pone á las 2 h. 36 m. de la madrugada siguiente : pasa la luna por el meridiano á las 7 h. 4 m. de la noche. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 8 m. 37 s.

Dia 10.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	4 grad.	5 27 p. 6 l. 2	O. nubes.
A las 2 de la tarde.	6	9 27 5 8	S. O. entrecubierto.
A las 11 de la noche.	5	9 27 3 5	O. S. O. idem.

## NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

## AVISOS.

En los claustros de la Santa Iglesia Catedral, y en las sacristías y porterías de los conventos de religiosos Mercenarios, Carmen descalzo y de San Francisco de Paula de esta capital, se distribuyen las Bulas de la santa Cruzada, de todas clases, é Indultos quadragésimales de carnes saludables, correspondientes á este presente año.

Hoy es el segundo dia de los tres señalados para la subhasta y venta de las dos Piezas de tierra, la una de regadío sita en la parroquia de San Martin de Provencals, y la otra de viña plantada, sita en el término de San Andres de Palomar; como y no ménos la Casa grande, y la otra pequeña, ámbas sitas en esta ciudad, y calles den Gruny y den Bartoli, cerca de la Platería, que todo lo dexó para Establecimientos piadosos el difunto Juan Prats, notario.

Igualmente el mismo dia de hoy es el primero de los tres señalados para la subhasta y venta de la Pieza de tierra campa de siete quartas, sita en la parroquia del Hospitalét, perteneciente á la hermita de nuestra Señora de Bellvitge; como y tambien de las ocho Casas sitas en dicho lugar del Hospitalét, que destinó para Establecimientos piadosos el

Dr. Quirse Madriguera, Rector que fué de aquella parroquia, las que se venden separadamente; y todo lo arriba designado, al tenor de las tabas que al intento tiene entregadas el corredor Vicente Alarét, pues que por mas extenso se manifestó en el Diario del dia 7 del corriente. = Ramon Cortés y Sort, Escribano mayor.

**Embarcaciones venidas al Puerto el dia de ayer.**

De Argel, en 17 dias, el patron Pasqual Adell, valenciano, tartana la Virgen de los Angeles, con trigo.

De Idem, en idem, el pat. Sebastian Banaro, valenciano, tartana Jesus Nazareno, en lastre.

De Mallorca, en 8 dias, el ar-raez Mahamet, marroquin, xabeque Marbuha, con mercaderías.

De Christiansund, en 36 dias, el cap. Meyner, danes, bergantin Marta Maria, con bacalao.

De Londres, en 42 dias, el cap. W. G. Wild, americano, fragata la Jason, en lastre.

De Málaga, en 12 dias, el cap. Mars Grevenhop, danes, bergantin Benyel, en lastre.

**Dieta.** De 32 quintales de Arróz de Valencia, á 31 rs. 6 ds. la arroba, en casa de Joseph Marquet, confitero, á la orilla del Rech.

Otra: De Higos de Valencia, á 15 rs. 4 ds. la arroba, en casa de Isidro Sercavins, en la vuelta de San Francisco, en la Boria.

Otra: De 109 quintales de Algarrobas, á 16 rs. 6 ds. el quintal, en casa de Isidro Capará, á la orilla del Rech: ésta y las dos anteriores se venden por quintales, @ y medias @; y todas tres durarán hoy, mañana y pasado mañana.

**Libritos.** Arrepentimiento que el alma tiene de haber ofendido á su Criador, con afectos de amor divino: su precio 4 quartos. = Aumento de la moneda de oro, ó Reduccion de toda especie de moneda de oro, redu-

cida á libras, sueldos y dineros catalanes: su precio un real de vellon: se hallarán en la librería de Rubió, enfrente de la Cárcel.

En el colegio de Cirugía de esta plaza se venden exemplares de Materia Médica, en dos tomos, del señor Swediaur, á veinte reales de vellon cada exemplar: el portero del mismo colegio está encargado de venderlos.

**Avisos.** Jayme Chiarini continúa hoy las Sombras chinescas: se verá la funcion del Borrico, la de la Gallina y una alegoria alusiva á la Paz, con otras variedades.

Los boloñeses que el año pasado trabajaron en esta ciudad para componer y trabajar la carne de puerco al modo de Bolonia, de todas las maneras que les pidan, irán á donde les llamen: en el despacho de este Periódico darán razon de ellos.

Ya otra vez se avisó en este Diario que en la calle den Xuclá, en casa de Pablo Martí, al lado de un librero, á mano derecha, al entrar por la calle del Carmen, habia para vender algunos instrumentos de Juegos de Manos, algunos Manequines ó Purchinelas, y algun Bastidor de telones de teatro, propios para diversiones caseras: aunque ya salió una persona que compró algunas de dichas cosas, y dixo que volveria para acabarlo de comprar todo, no se ha visto; por lo que se avisa á él ú otra persona que tuviese el gusto de comprar dichos efectos, acuda á dicha casa, que se le darán á un precio muy equitativo.

**Ventas.** En la taberna de Pedro Car-

Carbones , al callejon de la calle de los Algodoneros , delante de un carpintero , se vende Aceyte de superior calidad , del pais , á 364 6 ds. el quartal.

En el almacen de Segismundo Montaña , en la calle den Bonayre , al lado del confitero Roca , se vende una porcion de Manteca fresca de Holanda , al precio de 84 la libra ; y se vende por arrobas y medias arrobas.

Quien quiera comprar una Calandria de una fábrica , con todo lo necesario , acuda á la casa de este Diario , que le darán razon.

Quien quisiere comprar dos Máquinas de hilar algodón , y quatro arrobas de hilado , acuda en casa de Manuel Mils , espartero , calle de Trentaclus , que él las tiene para vender.

*Retorno.* En el meson de Gerona hay dos Calesas de retorno para el Campo de Tarragona : qualquiera que las necesite , acuda á dicho meson , que encontrará sus dueños.

*Pérdidas.* Quien hubiere encontrado una Llave de puerta de calle , que se perdió el dia de Santo Tomas por la tarde , desde la plaza de los Cerdos hasta la vuelta de San Agustín , en la calle del Hospital , se servirá llevarla á casa de Anastasia Serratosá , estambarrera , que vive en la calle de la Merced , casa número 22 , quien le dará las debidas gracias.

Qualquiera que haya encontrado un Perro de los que llaman lobos , esquilado de medio abaxo , color rubio , y quisiere hacer el favor de devolverlo en casa de Pi , en la calle de los Algodoneros , primer piso , se le dará una gratificacion á mas de agradecerse su dueño.

El dia 27 del pasado se perdió una Almendra de pendiente , desde la calle del Carmen hasta San Agustín:

darán las señas en casa de Foxart , delante de San Lázaro.

El dia 26 de Diciembre último se perdió desde la plaza Nueva á la calle del Pino , y de esta á la calle de San Pablo , el Traslado propio de Teresa Batlle y Ramentol , viuda , del pleyto que sigue contra Matéo y Mateu , en el tribunal de Provincia , escribano Antonio Quintana : qualquiera que lo haya encontrado , se le estimará que lo lleve á la casa de este Diario , que se le agradecerá y se le darán dos pesetas de gratificacion.

Quien haya recogido un Perrito de unos siete meses , de los de lanas largas , todo blanco , esquilado de medio cuerpo atrás , las patitas y oco , que se escapó de una de las casas de la calle den Guardia , se servirá llevarlo al editor de este Periódico , quien dará una buena gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado una Hebilla de plata redonda , sirvase llevarla á la calle den Avellana , número 34 , que se le dará una gratificacion.

Se perdió un Pañuelo bordado y guarnecido de encaxes al rededor , todo blanco : qualquiera que lo haya encontrado , se servirá llevarlo á casa de Matéo Vidal , maestro sastre , en la plaza de la Trinidad.

Quien haya hallado tres Durillos de oro viejos , que se han perdido desde la calle de la Palma de S. Justo hasta la de la Flor del Lliri , tenga la bondad de llevarlos á Martin Cabrá , que vive en la dicha calle de la Flor del Lliri , en el almacen de la nieve , que se le darán dos pesetas de hallazgo.

Quien hubiese hallado un Bolsillo de seda verde , con dos doblones de 4 duros , un escudito nuevo y diez pesetas , que se perdió la vigilia de Navidad , se servirá llevarlo al despacho

principal de este Diario, y se le dará un duro de gratificación.

La noche del 28 del pasado se extravió de la faldriquera de un sugeto un Pañuelo de fondo azul con lista de varios colores, que contenia en uno de los quatro cabos atados con un nudo, un doblon de quatro duros, otro de dos, y un escudito de oro antiguo: el sugeto en cuyo poder estén, hará el favor de entregarlos al editor de este Periódico, quien enseñará otro Pañuelo igual, dará las gracias y dos duros de gratificación.

Por las inmediaciones del Pastin se perdió una Hebilla á la charpa: quien la haya hallado, sirvase llevarla en casa de Pedro Solernou, delante de la fuente de San Agustin viejo, al lado del herrero Fargas, segundo piso.

Qualquiera persona que hubiese hallado una Hebilla de cobre, de calados, que se perdió en la noche de Navidad en la Iglesia de San Francisco, se servirá entregarla en el despacho de este Periódico, donde enseñarán la compañera y se entregarán quatro reales de hallazgo.

El que haya encontrado un Pendiente de piedras, con cristal azul al medio, que se perdió el día 28 de Diciembre último, enfrente del café del Pages en la Rambla, acuda á la calle del Conde del Asalto, casa del Marques de Aguilar, quarto piso, que se le dará una peseta de gratificación.

El día 28 del pasado mes se perdió un Pendiente de oro, enlazado á lo antiguo, de piedras violadas y diamantes, por las travesías de cer-

ca de Sta Catalina, inmediaciones de la Catedral, hasta á la Enseñanza: á quien lo haya encontrado se le darán tres pesetas de gratificación, llevándolo en casa de Antonio Colombri, que habita al tercer piso de la escalerilla de la fábrica del chocolate, cerca del patio de Sta. Catalina.

*Hallazgo.* El que haya perdido unos Guantes, que vaya á la calle de Basea, á la casa de San Alexo, núm. 15, donde los entregarán dando las señas.

*Sirvientes.* Francisca Ferran desea entrar á servir de cocinera en alguna casa decente: darán informes de ella en casa del Dr. D. Vicente Font, abogado, calle de la Raja.

En el despacho principal de este Periódico, darán razon de una casa decente, que solicitan alguna muchacha de buenas circunstancias, que sepa hacer flores de mano.

Una muchacha desea servir de cocinera: vive en casa del texedor de la calle de los Mirallers, en donde darán razon.

Una muger de mediana edad, decente, y de acreditada conducta, que sabe guisar, coser, planchar y lavar medias de seda, desea cuidar de la comida y aseo de dos, hasta quatro hombres solos: el carpintero que vive en la casa del señor Lapeira, en la calle de los Abaixadors, dará razon de ella.

*Teatro.* Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española la comedia, en tres actos, intitulada: *La Vida es Sueño*: con el bayle de la Viuda sutil, y saynete.

**CON REAL PRIVILEGIO.**

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.